



Transatlantik-Koordinator Jürgen Hardt zu seiner Reise nach Washington, El Paso und Holloman

Transatlantik-Koordinator Jürgen Hardt zu seiner Reise nach Washington, El Paso und Holloman
Der Koordinator für die transatlantische Zusammenarbeit, Jürgen Hardt, reist gemeinsam mit dem Parlamentarischen Staatssekretär bei der Bundesministerin für Verteidigung, Markus Grübel, vom 19. bis 23. Januar 2015 nach Washington, El Paso und Holloman. In Washington treffen beide mit hochrangigen Vertretern des Pentagon und mit Mitgliedern des kürzlich neu zusammengetretenen 114. US-Kongresses zusammen. In El Paso, Texas, und Holloman, New Mexico, stehen Besuche von Bundeswehrstandorten auf dem Programm. Vor Abreise erklärte Transatlantik-Koordinator Jürgen Hardt: Es ist mir ein besonderes Anliegen, so kurz nach Arbeitsaufnahme, mit Kolleginnen und Kollegen im US-Kongress zusammen zu treffen und den engen Austausch fortzusetzen. Gerade in der jetzigen Zeit, in der wir vielfältigen Krisen gegenüber stehen, ist enger transatlantischer Austausch und enge Koordination essentiell. Mit dem Besuch von wichtigen Bundeswehrstandorten in den USA möchten mein Kollege Markus Grübel und ich bewusst die tragende Rolle unserer Soldatinnen und Soldaten für das transatlantische Verhältnis unterstreichen. Sie stellen ein wichtiges Bindeglied zwischen Deutschland und den USA dar, das häufig nicht im Blickfeld der Öffentlichkeit steht. Internetangebot des Auswärtigen Amtes: www.auswaertiges-amt.de Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt und auf Facebook: <http://www.facebook.com/AuswaertigesAmt> Werderscher Markt 1 10117 Berlin Deutschland Telefon: 030 5000-2056 Telefax: 03018-17-3402 Mail: presse@diplo.de URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.